

## 7/23 ホームメイキング部 奈良文化高校家庭部との交流会

7月23日、本校ホームメイキング部は、奈良文化高校家庭部の皆さんと交流会を行いました。今回は、高校生が考案した桑の実入りタルト作りに挑戦。葛城市の特産品である桑の実（マルベリー）をふんだんに使ったタルトは、甘酸っぱくて格別でした。去年は猛暑で収穫が難しかったため、一昨年に収穫し冷凍保存していたマルベリーを使用。豊かな恵みを改めて感じることができました。

タルトを冷蔵庫で冷やしている間は、奈良文化高校さんが近鉄大和高田駅や高田市駅に寄贈されているものを参考に、座布団作りに挑戦しました。集中して針を進める中で、互いの部活動や学校生活について語り合い、親睦を深めることができました。

ちなみに、葛城市の「マルベリーホール」の「マルベリー」は、この桑の実に由来していることをご存じでしたでしょうか。桑の実が地域にとって大切な存在であるように、今回の交流も私たちにとってかけがえのない時間となりました。

この交流を通して、共に学び、協力し合うことの楽しさや大切さを改めて実感しました。奈良文化高校家庭部の皆さん、本当にありがとうございました。今回の出会いを大切に、今後もこのような交流の機会を積極的に持ちたいと考えています。

